

2015年4月

第90号



連合酒田飽海

〒998-0858 酒田市緑町19-10

労働センター内

TEL 0234-24-5505

FAX 0234-24-5105

<発行所>

連合山形酒田飽海地域協議会

(祝)日和山公園を会場に開催されます。昨年は晴天に恵まれ、ふれあい福祉祭りの各種イベントや売店も大変好評でありました。さて今春闘ですが、アベノミクス効果が地方や中小に届かないまま、物価のみ上昇しているなかでの取り組みとなっています。昨年一年間で物価は3%強上昇しましたが、賃上げの実績は2.19%であります。これが個人消費を冷えさせ、リーマンショック以降初のGDPマイナスシヨツク(年率△1.9%)が消費税再増税を先送りさせたのです。大手や輸出関連の昨年を上回るペア回答が相次いでおりますが、本当の鬭いは日本の事業所の97%を占める地場中小の労働者の賃上げにあり、これからが本番です。非正規や未組織も含めた賃上げの現場感を作り上げる運動をこの地域から共に盛り上げていきましょう。

今政府は急に地方創生を唱え出しましたが、やつてはいる政策は労働者保護ルールの改悪、福祉支出の削減、規制緩和など、結果として人材の中央集中と負担義務の地方押し

ます。(祝)日和山公園を会場に開催されたい福祉祭りの各種イベントや売店も大変好評でありました。さて今春闘ですが、アベノミクス効果が地方や中小に届かないまま、物価のみ上昇しているなかでの取り組みとなっています。昨年一年間で物価は3%強上昇しましたが、賃上げの実績は2.19%であります。これが個人消費を冷えさせ、リーマンショック以降初のGDPマイナスシヨツク(年率△1.9%)が消費税再増税を先送りさせたのです。大手や輸出関連の昨年を上回るペア回答が相次いでおりますが、本当の鬭いは日本の事業所の97%を占める地場中小の労働者の賃上げにあり、これからが本番です。非正規や未組織も含めた賃上げの現場感を作り上げる運動をこの地域から共に盛り上げていきましょう。

NPO法人ホールド当日販売メニュー

- *豚バラ焼肉 ¥250 *鮭イクラ丼¥390
- *カレーライス ¥300 *漬物パック¥150
- *オムライス ¥390
- *かき揚げうどん・そば¥300
- *シフォンケーキ、クッキー各¥100
- *チーズケーキ¥120 *授産製品¥100~

つけです。独裁政治を阻む政治勢力が今、望れます。さてここ酒田飽海地区経済の活性化には、県や国と一体となつた行政施策が一層急務となつております。私達は労働組合としての社会的責任を果たすべく、全ての働く者の先頭に立つ行動を展開していきます。メードーの果たしてきた役割を確認し、働くものの結集で2015メードーをぜひ成功させましょう。

メードーは4月29日(祝)
多くの皆さんのが参加を!!

午前9時30分から

式典が終了後、市民の祭典「ふれあい福祉祭り」を開催します。
家族で参加して下さい。

お楽しみ大抽選会

今年の実行委員長賞は
★サイクロンクリーナー
本体 3.2 kgの小型軽量!
フィルターレスサイクロンで、強力な吸引力を発揮。
ゴミ捨て簡単!

ちびっこ集まれ!

イベント内容

- ★ 玉入れ競争
「幼稚園児」「小学生」の部に分け
紅白に分かれて玉入れを行う。
- ★ おひとついかが競走
- ★ 借り物競走
- ★ 子どもジャンケン大会



パレードコンクール

- ★ 大賞 2万円…1本
- ★ 優秀賞 1万円…1本
- ★ アイデア賞 1万円…2本

- ★ 旅行券(3万円) ……1本
- ★ 食事券(1万円) ……2本
- ★ 食事券(5千円) ……4本
- ★ タクシー券(5千円) ……4本
- ★ 労福協会長賞……1本
- ★ 各種商品……30本
- ★ 各組合提供賞……多數



地場民間労組懇談会と職場対話交流会を開催

2月22日（日）駅前日の新開発ビルにて、鶴岡田川と合同で地場民間労組懇談会を開催しました。講師として、地元出身の東海林正樹弁護士から「労働に関わる法律問題」について講義して頂き、その後は事務局から「今春闘の情勢と連合山形の取組み」について説明し、意見交換と一階アンジェロにて交流をしました。

2月19日（木）は管内の職場対話交流会ということで、民間労組中心に職場を訪問し、今春闘の取組みや職場の課題などについて意見交換をし、激励してきました。

昨年一年間の物価上昇は3%強、賃上げ実績は2%位なので約1%賃金が目減りした年でした。日本国内の97%は、中小零細事業所です。連携と支援を強化していきます。



春季生活闘争・県議選必勝 酒田飽海「総決起集会」

4月2日（木）午後6時から勤福センターホールにて総決起集会を開催しました。これから山場を迎える地場中小労組を支援する内容と、告示を翌日に控えた県議選での必勝を期しての集会がありました。（180名）

連合山形、小川副事務局長から挨拶を頂き、金子、石黒の両県議から決意表明を述べて頂きました。又春闘については、庄内交通労組と、東北旭段ボール労組から決意表明と今春闘の取組みについて述べて頂きました。

地場中小にとって、アベノミクス効果が実感できない中での賃上げ要求であり、地域協議会も一丸となつて支援をしていきます。



春闘街頭演説行動を実施しました

3月22日（日）は清水屋前にて新庄最上地協からタスキを受け取り、翌23日（月）は鶴岡田川地協へタスキリレーをし、街頭から春闘での取組みなどを訴えました。



地域活性化に向けた労働講座 「地域活性化と映画の果たす役割」石寺健一氏

今年で5回目となる地域活性化をテーマに労働講座を開催しました。講師に石寺健一氏（芸工大講師、録音技師）と齋藤絵美氏（FM山形アシスタント、女優）を招き、基調講演と上映のあと、台町界隈で実際に撮影体験する内容でした。

普段は接することの無い世界を、参加者が実際に体験できるということで、参加者にとっては大変新鮮な講座となりました。映画との関わりで地域資源を地元に残す可能性と試みについて考えるいい機会がありました。

